

Manejo del Adulto mayor con Diabetes

Organizado por el comité de Gerontología de la SAD

Equipo Formador

- Director: Prof. Dr. Díaz Gustavo
- Secretaria Académica: Dra. Carina Parisi

Modalidad: Virtual sincrónico. Los alumnos pueden realizar las actividades de forma asincrónica salvo los exámenes. Recomendamos participar de forma sincrónica en las clases de **Síntesis del tema** y **discusión del caso clínico**

Duración y fechas:

Fecha de inicio: 07/06/2024

Fecha de examen: 20/09/2024 19 h

Carga horaria total: 60 horas

Clases teóricas y prácticas:

- ✓ Clases sincrónicas de asistencia no obligatoria, los días viernes de 19 a 21 h sábados de 9 a 11 h. Esas clases quedarán grabadas para su posterior visualización en el aula.
- ✓ Clases asincrónicas

Destinatarios del Curso - Perfil de los participantes: Médicos clínicos, endocrinólogos, diabetólogos, geriatras, gerontólogos, psicólogos, bioquímicos, fisioterapeutas, licenciados en nutrición, licenciados en enfermería, profesores de educación física.

Programa

MÓDULO 1. Introducción Comprensión del Adulto Mayor

El eje temático es conocer y comprender quien es el Adulto Mayor, desde una visión MULTIDIMENSIONAL y adquirir herramientas para el desarrollo del curso

MÓDULO 2. COMORBILIDADES-COMPLICACIONES.

El objetivo es tener una visión sistémica de la problemática del AM, que debe llevar a la comprensión de la complejidad del problema médico social que enfrenta

MÓDULO 3. ABORDAJE TERAPÉUTICO, ESTRATEGIAS TECNOLÓGICAS y CIERRE del CURSO.

En este módulo se lleva adelante el abordaje terapéutico-preventivo-rehabilitador del AM

MÓDULO 4. Cierre Integrador

PROGRAMACIÓN DE LA PROPUESTA

Se observa un incremento marcado y sostenido de la población de AM y de AM con diabetes. Quienes presentan una problemática compleja ya que se ve afectada la esfera social, física y psicológica. Con peculiaridades propias de esta etapa de la vida.

El curso está destinado a profesionales de la salud que trabajan con Adultos Mayores, quienes deben conocer la problemática del adulto mayor, social, de salud, psicológica, como impactan los Gigantes de la Geriatria en las personas gerontes con diabetes, que recursos preventivos, terapéuticos y de rehabilitación se dispone, como se emplean ya sea que el profesional lo realice directamente como en el caso de un médico, nutricionista (alimentación), actividad física, (un profesor de educación física) o formen parte de equipos de trabajo.

Objetivos del curso

Durante el curso, los docentes abarcarán temas que van desde la fisiopatología, semiología del adulto mayor, características peculiares de su clínica y manejo. Se profundizará la enseñanza de las medidas a tomar en los diferentes niveles de Atención (Primaria, Secundaria y Terciaria). El alumno tendrá la oportunidad de adquirir conocimientos y habilidades para realizar prevención, diagnóstico precoz de anomalías, intervención adecuada, seguimiento y tratamiento de las mismas.

El curso contará con un examen final y una instancia recuperatoria.